

# Sommerversnügen für die Reiterjugend

Reit- und Fahrverein Meinhard

Der Reit- und Fahrverein Meinhard beendete die Sommerferien mit einer tollen Veranstaltung für die Vereinsjugend. Bei heißen Temperaturen ließen es sich die 13 Kinder und Jugendlichen und ihre fünf Betreuer am Freitagnachmittag im Schwimmbad richtig gut gehen.

Nach dem abendlichen Grillen und gemütlichen Beisammensein mit den Eltern kam die Überraschung für die Kids. Zwei große Laufkugeln der Jugendförderung Werra Meiß-

ner wurden ausreichend getestet. Mit viel Kraft und Schwung liefen die Kinder darin bis in die Abenddämmerung über den großen Reitplatz. Die Nacht wurde in Zelten verbracht.

Am nächsten Morgen stand nach dem Frühstück das Putzen der sechs Pferde auf dem Programm. Danach konnte jeder bei den Reiterspielen sein Können zeigen. Es war ein sehr warmer und schöner Sommerferienabschluss, befaanden die Verantwortlichen.



**Schöner Ferienabschluss: Bei den Reiterspielen konnten die 13 Kinder und Jugendlichen ihr Können zeigen.**

Foto: privat